

## LA LEY DEL PROCESO

El liderazgo se desarrolla diariamente, no en un día.

El siguiente tema siento que es muy profundo ya que todo en la vida es un proceso, sin embargo casi nadie nace sabiendo lo que es, por otro lado las personas al saberlo se desesperan por obtener los resultados. Dentro del capítulo encuentro la historia de la señora Anne que al tener en pocas palabras una vida miserable, no gastaba en nada, y aunque tenía un su trabajo bueno era muy estresante y muy mal pagado, sin embargo ella tenía la definición correcta de lo que es la ley de proceso, esperar y estar avanzando constantemente o en este caso ahorrar, y si no fuera poco los resultados eran sorprendentes ya que había ahorrado una cantidad de 8 cifras. Entonces esto se toma como una forma o ejemplo de expresarlo en la vida, ya que uno como persona debe de ir evolucionando día a día, siendo mejor hoy que ayer y menos que mañana. En una de las conferencias que expuso la señora Anne me respondió una de las dudas que más tenía, es la de si una persona nace líder en proceso, y sus respuesta dice que no hay de otra manera, esto hace alusión que todos tenemos la capacidad de serlo pero pocos de desarrollarlo, cuando una persona se convierte en líder está en un camino de evolución continua, existe cuatro fases en la primera esto es creer lo que es, es decir si todas las personas se creyeran con la capacidad de ser un líder podremos salir adelante pero no lo creen, la segunda fase es si sé que soy capaz pero no quiero verlo, la tercera fase es lo es y lo aplicare, la última fase se cómo hacerlo y me dejo llevar por lo que se. Puedo aplicarlo en todos los aspectos de la vida, social, académica, y laboral, por ejemplo en lo social a veces tenemos muchos problemas y queremos que todo termine pero al final, el resultado es que ningún problema tarda siempre, en lo académico es un ejemplo muy claro, en los últimos meses de la escuela queremos terminar y siempre uno se rinde y sale, cuando uno sabe que es un proceso, así salimos graduados y esa es la recompensa. En mi vida conozco a varias personas que hacen esas acciones que un líder se es distinguido pero casi nadie lo sabe, por ejemplo mi mamá cuando algo desafortunadamente no sale como se planeó desde un principio, y ocurre lo malo, siempre dice "calma, ya todo pasara" y pensaba que era una frase de consuelo nada más, y ahora que veo eso, me doy cuenta que no era solo eso, ella es una persona de más experiencia, y ya ha tenido un proceso de ese problema lo cual me quiere transmitir y sentirme mejor, me doy cuenta que ella es una líder para todo tiene una frase así como una solución; y así como ella quisiera ser, es hora de hacer un autoanálisis de si tengo la capacidad de desarrollarlo, y como bien dice la lectura, sé que tengo la capacidad pero no encuentro como desarrollarlo, es decir he hecho cosas que he solucionado en mi vida, pero hay otras donde se me cierra todo aunque al final se soluciona pero a lo que quiero llegar es que en el momento me siento incapaz de serlo, lo que tengo que hacer es aprender, aprender y aprender con las demás personas y demás situaciones que la vida me espera, y sé que poco a poco lograre serlo, pero para eso me lo tengo que creer primero, y que todo los resultados que tenga serán de un arduo y duro trabajo.

### Bibliografía

Maxwell, John . (1948). Las 21 leyes irrefutables de liderazgo. 13 de noviembre del 2020, de uds Sitio web:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/0f7d4d3eca3f8cc3b208475f8ec9ce0f.pdf>